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Extraits de Témoins de l’espérance
 

 : 
 « Il n’est pas rare que nous nous sentions 
perdants dans le monde d’aujourd’hui. Mais l’aventure 
de l’espérance nous mène au-delà. J’ai trouvé un jour 
cette phrase sur un calendrier : “Le monde appartient 
à celui qui l’aime et qui sait le mieux lui en donner la 
preuve.” Combien sont vraies ces paroles ! Dans le 
cœur de toute personne il y a une soif infinie d’amour 
et nous, avec cet amour que Dieu a versé dans nos 
cœurs, nous pouvons la rassasier. 
 Mais il faut que notre amour soit un ‘art’, un art 
qui dépasse la capacité d’aimer simplement humaine. 
Beaucoup de choses, pour ne pas dire tout, 
dépendent de là. 
 JESUS était, comme personne, maître dans l’art 
d’aimer. Comme un émigrant qui se transfère en terre 
étrangère et qui, tout en s’adaptant à la nouvelle situ-  
ation, porte toujours avec lui, au moins dans son cœur, les lois et les coutumes de son 
propre peuple, en venant sur la terre, il a amené avec lui, comme pèlerin de la 
Trinité, la manière de vivre de sa patrie céleste, “exprimant humainement les 
comportements divins de la Trinité”. Contemplons alors les éléments  caractéristiques 
de l’art d’aimer que JESUS nous enseigne et qui sont la source de la splendeur et de 
l’attrait de la vie chrétienne. 
- Aimer en premier

- 

 : L’amour de Dieu que JESUS, par son Esprit a semé dans nos 
cœurs, est un amour complètement gratuit, comme celui de Dieu. Il aime sans 
intérêt, sans rien attendre en retour. Il n’aime pas seulement parce qu’il est aimé ou 
pour toute autre raison, même bonne, comme l’amitié humaine, il ne regarde pas si 
l’autre est ami ou hostile, mais il aime en premier, en prenant l’initiative, et c’est ce 
que nous devons faire nous aussi. 
Aimer tout le monde

- 

 : Afin de faire resplendir l’amour qui vient de Dieu, nous devons 
aimer tout le monde, sans exclure personne. “Soyez les fils de votre Père qui est aux 
cieux, car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons...”, nous dit JESUS. 

Aimer nos ennemis

- 

 : JESUS a beaucoup insisté sur cet aspect de l’amour chrétien, et 
ce n’est qu’avec cette attitude du cœur que l’on peut vraiment faire la paix sur la 
terre. “Si vous aimez ceux qui vous aiment, si vous saluez seulement vos frères, les 
païens n’en font-ils pas autant ? Mais moi je vous dis : aimez vos ennemis et priez 
pour ceux qui vous persécutent.” 

Aimer en donnant sa propre vie

- 

 : JESUS a tout donné sans réserve : il a donné sa vie 
sur la croix et il a donné son corps et son sang dans l’Eucharistie. Voilà la mesure 
avec laquelle nous sommes appelés à aimer nous aussi : prêts à donner notre vie 
pour ceux qui travaillent avec nous ; prêts à donner la vie l’un pour l’autre. 

Aimer en servant 

 

: Dans la majorité des cas, ce ‘donner sa vie’ que nous demande 
JESUS ne s’accomplit pas dans l’effusion de sang, mais dans le quotidien par de 
nombreux petits gestes, en nous mettant au service des autres. JESUS a lavé les pieds 
de ses disciples : “Ce que j’ai fait pour vous, faites-le vous aussi”. » 

 


